

JEUDI 23 JUILLET 2015
JOURNEE MONDIALE DU SYNDROME DE
GOUGEROT-SJÖGREN



Le syndrome de Gougerot-Sjögren est une maladie auto-immune. Elle se caractérise par une sécheresse des muqueuses (bouche; yeux essentiellement mais aussi bronches, nez et vagin) et une sécheresse de la peau. Des douleurs articulaires et une fatigue importante sont souvent ressenties. D'autres atteintes peuvent parfois compliquer la maladie.

Le 23 juillet est la journée mondiale de ce syndrome. Pour mieux connaître cette maladie :

Renseignements sur le site de l'AFGS : <https://www.afgs-syndromes-secs.org>